



## Bupati Enrekang: Bu Wagub, Kami Mohon Bantuan



HANDOVER

**MINTA BANTUAN** - Bupati Enrekang, Yusuf Ritangga saat menghadiri acara serah terima jabatan di Rumah Jabatan Bupati Enrekang, Jl Sultan Hasanuddin Poros Enrekang-Toraja, Kelurahan Galonta, Kecamatan Enrekang, Rabu (5/2). Pada acara yang dihadiri Wakil Gubernur Fatmawati Rusdi tersebut, Yusuf Ritangga meminta agar Pemprov Sulsel membantu Enrekang karena mengalami defisit anggaran.

# Bupati Enrekang: Bu Wagub, Kami Mohon Bantuan

### ENREKANG, TRIBUN

- Bupati Enrekang, Yusuf Ritangga secara blak-blakan meminta bantuan ke Pemerintah Provinsi Sulsel. Saat ini, keuangan Pemkab Enrekang sedang dalam keadaan defisit.

Berdasarkan hasil hitungan Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD) Enrekang, utang Pemkab Enrekang tahun 2024 lalu mencapai Rp 700 miliar. Meski belakangan, Pemkab Enrekang membantahnya dengan menyebut jumlahnya hanya mencapai Rp141 miliar.

Utang Pemkab Enrekang meliputi utang belanja Rp141 miliar. Kemudian, utang dana pemulihan ekonomi nasional (PEN) outstanding Oktober 2024 sekitar

Rp320 miliar.

Karena kondisi yang megap-megap itulah, Yusuf Ritangga memanfaatkan kesempatan saat bertemu Wakil Gubernur Sulsel, Fatmawati Rusdi, untuk meminta bantuan.

"Besarnya harapan kami dapat dibantu oleh Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan," tutur Haji Ucu sapaan akrab Yusuf Ritangga saat memberikan sambutan di acara serah terima jabatan di Rumah Jabatan Bupati Enrekang, Rabu (5/3) pagi.

"Bu (Fatmawati Rusdi), kami sedang dalam kesulitan, kami mohon bantuan," sambungnya.

Ia juga meminta bantuan kepada para anggota DPRD dan ASN, agar dapat membantunya dalam menjalankan tugas sebagai Bupati Enrekang

masa jabatan 2025-2030.

"Para pelaku usaha, akademisi, serta seluruh masyarakat, agar dapat tercipta pembangunan yang berkelanjutan," tuturnya. Selain itu, ia mengajak seluruh masyarakat agar dapat menjaga kesatuan di Enrekang.

"Untuk bersama-sama bersinergi dalam membangun Enrekang yang lebih maju, mandiri dan sejahtera," tuturnya.

Diberitakan sebelumnya, pada hari pertama bertugas di Kantor Bupati Enrekang, Haji Ucu mengumpulkan semua OPD di jajaran Pemkab Enrekang di Ruang pola Kantor Bupati Enrekang, Jl Jenral Sudirman No 1, Kelurahan Leoran, Kecamatan Enrekang.

Di hadapan para Kepa-

la OPD, Yusuf Ritangga meminta bantuan agar jajarannya dapat bekerja maksimal di masa kepemimpinannya.

"Saya memohon bantuan dari kita semua (Kepala OPD), saya ingin bekerja keras untuk menjadi birokrat yang baik," tutur Haji Ucu.

"Misi saya cuma satu ingin membawa masyarakat Enrekang menjadi lebih sejahtera ke depan," tambahnya.

Karena keuangan sedang defisit, Haji Ucu meminta agar para Kepala OPD dapat membantunya menangani hal tersebut.

"Temani saya dan bapak Andi Iwan, menghadapi semua kendala-kendala yang terjadi di Kabupaten Enrekang," tuturnya. (qad)